MAGISCHE NÄCHTE UNTER DER ZIRKUSKUPPEL

Zum zwölften Mal gastiert der Winterzirkus Salto Natale von Rolf und Gregory Knie von November bis Januar auf dem Areal des Flughafens Zürich. Das diesjährige Programm heisst «Mirlando» und verspricht wieder unvergessliche Momente und magische Möglichkeiten.



wh | Salto Natale ist der Zirkus von Gregory und Rolf Knie. Die beiden sind keine Unbekannten in der Schweizer Zirkuslandschaft: Vater Rolf gehört zur sechsten, Gregory zur siebten Generation der ältesten und weltweit renommiertesten Zirkusdynastie. Die beiden bezeichnen ihr Salto Natale als «Circus der anderen Art» und haben mit dessen Gründung 2002 neue Massstäbe für einen modernen Event-Zirkus gesetzt. Dieses Jahr präsentieren Vater und Sohn den spektakulären Winterzirkus zum zwölften Mal. Vom 20. November bis 5. Januar 2015 wartet das grosse Chapiteau auf dem Parkplatz Holberg bei Kloten auf die erwartungsvollen Besucher aus der ganzen Schweiz. Schon von Weitem gut sichtbar leuchtet die imposante Zeltstadt in den Abendhimmel. Die weissen Zelte und bunten Lampen nehmen den Besucher vom ersten Augenblick gefangen und leiten ihn sicher in die spektakuläre Zirkuswelt. Elegant speist es sich im Dinnerzelt, während man im Foyerzelt genüsslich mit einem Cüpli in der Hand die Leute beobachten kann. Auch

dieses Jahr wird man unter den über 50 000 erwarteten Besuchern viele prominente und bekannte Gesichter antreffen.

Die diesjährige Show steht unter dem geheimnisvollen Titel «Mirlando». Der Begriff entstammt dem Esperanto, einer bewusst geschaffenen Plansprache, die dazu dient, Menschen verschiedener Nationalitäten, Kulturen und Traditionen zusammenzuführen. Genau so, wie es täglich in der Manege des Salto Natale passiert. Über 50 Artisten aus neun Nationen werden das Publikum zum Staunen, Lachen und zum Träumen zu bringen. In diesen Momenten gehört allen Menschen «Mirlando», dann sprechen alle, Artisten und Publikum, die gleiche Sprache, die Sprache des Zirkus. Artisten, Tänzer, Comedians und Musiker aus Deutschland, der Schweiz, China, der Ukraine, Vietnam, Russland, Spanien, Kuba und Weissrussland verschmelzen zu einem eigentlichen Wunderland.

UNVERGESSLICHE MOMENTE

Auch in diesem Jahr bietet Salto Natale seinen Besuchern feinste Unterhaltung... und noch viel mehr. Feiern Sie doch zum Beispiel Heiligabend mit Ihren Lieben im Zirkus. Nach der Nachmittagsshow zelebriert der Zirkuspfarrer eine feierliche Messe, und ab 19 Uhr nehmen Sie Platz im Dinnerzelt und geniessen das Festtagsmenü. Auch für Silvester bietet Salto Natale Besonderes: Nach der Vorstellung sorgt der hauseigene DJ dafür, dass die Gäste feiern und hautnah mit den Stars der Manege durch die Nacht tanzen.

Sich königlich fühlen können Gäste mit dem Königslogenticket. Dieses beinhaltet einen eigenen VIP-Parkplatz, natürlich ein Cüpli und eine exklusive Backstageführung vor der Vorstellung. Die Show verfolgen sie aus bequemen Fauteuils, die in Sachen Sitzkomfort den Vergleich mit einem Thron nicht scheuen müssen.

Für Sonntage der besonderen Art mit Freunden oder der Familie serviert Salto Natale jeweils am Sonntagmorgen ein reichhaltiges Brunchbuffet. Während es draussen nieselt und fröstelt, geniessen die Gäste im gut geheizten Zelt ihren duftenden Kaffee und die köstlichen Spezialitäten. Gemütlich schlendert man nach dem Brunch zu seinem reservierten Sitzplatz und geniesst die nachmittägliche Show. Und nicht zuletzt profitieren auch immer wieder Firmen für unvergessliche Kundenanlässe von den vielen Möglichkeiten, die die Infrastruktur der Zirkusstadt bietet. Sei es im Petit Chapiteau, wo bis zu 200 Personen ihren privaten Apéro vor der Show geniessen, oder in den individuellen Pagoden, die ganz nach Kundenwunsch und Personenzahl hergerichtet werden können.



www.saltonatale.ch



80 81